

## dissertation : la loi contemporaine est-elle malade ?

Par **eric75**, le **19/10/2007** à **15:59**

Je dois traiter le sujet suivant : **la loi contemporaine est elle malade?**

et je seche un peu pour l'intro et le plan.  
si vous avez des idées?

**Edit de Mathou : titre pour plus de lisibilité.**

Par **candix**, le **19/10/2007** à **17:19**

bonjour

peut etre pourrais tu commencer par nous donner tes premieres pistes ?

Par **Talion**, le **19/10/2007** à **19:55**

Bonsoir.

...Et par saluer les gens qui prennent la peine de lire ta requête...

Par **mathou**, le **19/10/2007** à **23:44**

Bonjour,

J'ai renommé l'intitulé de ton sujet afin qu'il soit plus explicite. Nous ne pouvons répondre à tes questions que si tu nous donnes tes premiers éléments de réflexion, conformément à la Charte du forum.

Avant de t'occuper du plan et de l'introduction, il vaut mieux commencer par la problématique. C'est elle que ton plan développera, et qui concerte l'intérêt du sujet. Définis chaque mot du sujet, mets-les en relation, et essaie de voir pourquoi la question se pose, puis dis-nous tes premiers éléments 